















Communiqué commun des organisations syndicales CGT, FO, CFDT, CFTC, CFE-CGC, FSU, UNSA et Solidaires de Vaucluse

AMPLIFIER LA MOBILISATION POUR OBTENIR LE RETRAIT DU PROJET DE CONTRE-RÉFORME DES RETRAITES

Suite à la formidable mobilisation du 19 janvier, en particulier sur Avignon, et au communiqué intersyndical national du 19 janvier, les organisations syndicales CGT, FO, CFDT, CFTC, CFE-CGC, FSU, UNSA et Solidaires de Vaucluse se sont réunies ce jour.

Elles rappellent que cette « réforme » inacceptable voulue par le gouvernement est injuste et injustifiée et réaffirment leur détermination à en obtenir le retrait. Le gouvernement doit renoncer à la fois à l'âge de départ à la retraite à 64 ans et à l'accélération de l'augmentation de la durée de cotisation.

Pour cela, elles appellent l'ensemble des salarié(e)s du public et du privé, les retraité(e)s, la jeunesse et les privé(e)s d'emploi à amplifier la mobilisation par la tenue d'assemblées générales pour discuter de sa poursuite par la grève et les manifestations.

Les organisations syndicales CGT, FO, CFDT, CFTC, CFE-CGC, FSU, UNSA et Solidaires de Vaucluse appellent à participer nombreux :

- Au rassemblement du 23 janvier à Avignon à 17h30 devant la Préfecture en soutien à la délégation qui sera reçue par Mme la Préfète.
- À la descente aux flambeaux le jeudi 26 janvier à 17h30 au départ de la place du Palais des Papes.

Elles appellent à une mobilisation encore plus forte à l'occasion de la prochaine journée de mobilisation du 31 janvier 2023 et à participer plus nombreux par la grève à la manifestation organisée à Avignon à partir de 10h30 au départ de l'esplanade du pont Saint Bénezet.